

Artikel vom 09.11.2018

32. Wohltätigkeitsfest der FU Mömbris

## Hilfe für Menschen in Not



Am Sonntag den 04.11.2018 trug die Frauen Union Mömbris wieder das Wohltätigkeitsfest „Hilfe für Menschen in Not“ aus. Mit dem Erlös können wir wieder vielen Menschen in Mömbris und Umgebung in persönlichen Krisen und bei schweren Schicksalsschlägen unterstützen.

Ein herzliches Dankeschön an:

- alle Helfer/innen und Besucher/innen
- Kuchenbäckerinnen und alle Spender/innen

**Danke an:**

- das Jugendorchester Strötzbach, die Line-Dance-Friends, die Main-Line-Dancers und die Kabarettistin Lore Hock, die uns fantastisch unterhalten haben.

**Danke auch an:**

- Pfarrer Eirich und Pfarrer Abbé Matthieu
- Andrea Lindholz MdB, Judith Gerlach MdL, Peter Winter MdL a.D., Landrat Dr. Ulrich Reuter, Hennig Kaul MdL a. D., Marianne Krohnen stellv. Landrätin
- die Frauen Union Schöllkrippen, Alzenau, Kahl, Stockstadt, Geiselbach und Goldbach die uns mit ihrem Kommen unterstützt haben.